

Philips Medizin Systeme Böblingen unterstützt Jugendtreff für junge Erwachsene mit Behinderung



Andrea Feldermann (links), Ulrich Weiss (Mitte) und Jörg Oppermann (rechts) von Philips mit Sozialarbeiterin Lisa Rehme (rechts neben U. Weiss) und BesucherInnen des Jugendtreffs

Anfang des Jahres spendete die Philips Medizin Systeme Böblingen GmbH (PMSB) 8.000 € an die Lebenshilfe Böblingen. Am 29. April besuchten drei MitarbeiterInnen stellvertretend das Lebenshilfe-Team, um einen symbolischen Scheck zu überreichen. Vorab wurde bereits gemeinsam mit Nicole Henk, Leiterin der Lebenshilfe-Geschäftsstelle, entschieden, dass die Spende zur Fortführung des regelmäßig stattfindenden Jugendtreffs verwendet werden wird.

Ulrich Weiss, Jörg Oppermann und Andrea Feldermann freuten sich sehr über die Gelegenheit, das engagierte Team der Lebenshilfe kennenzulernen, mehr über die Arbeit zu erfahren und zu sehen, wie wertvoll dieses Angebot für die jungen Besucherinnen und Besucher ist.

Der Spendenbetrag stammt zur Hälfte aus einer firmeninternen Aktion, bei der nicht mehr benötigte PC-Monitore und Bürostühle an interessierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kostenlos abgegeben wurden – unter der Bedingung einer Spende für den guten Zweck. Den Erlös aus dieser Aktion verdoppelte die Geschäftsleitung auf den Gesamtbetrag von 8.000 Euro.

Mit dieser Spende möchte die PMSB einen konkreten Beitrag zur Verbesserung von Inklusion und Gemeinschaft in ihrer direkten Nachbarschaft leisten.

Die Philips Medizinsysteme Böblingen GmbH

ist weltweit führend in der Forschung und Entwicklung sowie Produktion innovativer Patientenüberwachungssysteme. Am Standort Böblingen arbeiten circa 1.000 Mitarbeiter aus rund 50 Nationen unter anderem in Forschung und Entwicklung, Marketing, Vertrieb und Produktion. Im Bereich Patienten-Monitoring ist Philips Weltmarktführer.

www.philips.de/healthcare